

VISITES ET ATELIERS

MÉGALITHES ET LANDES : COMPRENDRE ET RÊVER

Une belle balade pour tous les âges avec Emmanuel, guide scientifique et conteur. On apprend pleins de choses sur la Préhistoire, la géologie et la nature... le tout émaillé de contes et de chants à répondre.

🇬🇧 *Megaliths and heathlands : daydreaming. A nice ramble where you learn things about prehistory, geology, nature... Sparkled with local traditional tales and songs ! With Emmanuel. Bilingual tour in English and French !*

📍 *Au départ de la Maison Mégalithes et Landes*



VISITES ET ATELIERS

RANDO ARCHÉO

Randonnée commentée de 4 km au travers des landes de Cojoux et de ses nombreux mégalithes, avec le CPIE Val de Vilaine.

📍 *Au départ de la Maison Mégalithes et Landes*



RENSEIGNEMENTS ET RÉSERVATIONS

Pour tout connaître du programme, horaires et tarifs, rendez-vous sur :

www.megalithesetlandes.com

et sur notre page Facebook :
@mmlsaintjust



INITIATION GÉOLOGIQUE AU PIED DES MENHIRS

N'ayez plus peur de la géologie ! Avec Emmanuel, venez caresser les filons de quartz, schistes plissés et poudingues multicolores. Une histoire concrète et stupéfiante, ludique et scientifique.

🇬🇧 *Geological initiation on Saint-Just heathlands » Don't be afraid of geology anymore ! Find out more about a really stunning history, scientific and funny. With Emmanuel.*

📍 *Au départ de la Maison Mégalithes et Landes*



DÉCOUVERTE DES MÉGALITHES

Chaque semaine, partez en exploration des alignements du Moulin, du Château Bû ou du dolmen de Tréal, avec le CPIE Val de Vilaine.

📍 *Au départ de la Maison Mégalithes et Landes*



GÉOCACHEURS & GAMEURS !



Suivez les korrigans pour une chasse aux trésors 2.0 !

▲ avec l'appli « Trésors de Haute Bretagne »



Découvrez les richesses de notre patrimoine en mode heroic fantasy !

▲ avec l'appli « Wizar »

MAISON MÉGALITHES ET LANDES

10 allée des cerisiers • 35550 Saint-Just

Lieu d'expo-ludique,
point d'information touristique et boutique.
Site naturel et site mégalithique à Saint-Just
(site naturel accessible toute l'année)

NOUS JOINDRE & RÉSERVER



02 99 72 36 53

mml@tourisme-pays-redon.com

WWW.MEGALITHESETLANDES.COM



@mmlsaintjust

Entrée exposition permanente :

5 € par adulte, 3 € pour les enfants de 12 à 18 ans,
gratuit pour les moins de 12 ans.
Tarif groupe sur demande.

OUVERTURE :

DU PREMIER WEEK-END D'AVRIL

AU DERNIER WEEK-END D'OCTOBRE

AVRIL À JUIN & SEPTEMBRE, ET VACANCES DE LA TOUSSAINT	JUILLET & AOÛT	OCTOBRE
Du mercredi au samedi : 10h-12h30/14h-17h30	Du mardi au samedi : 10h-12h30/14h-18h	Mercredi et samedi : 10h-12h30/14h-17h30
Dimanche : 10h30-12h30 /14h-17h30	Dimanche et jours fériés (sauf lundis) : 10h30-12h30/14h-18h	Dimanche et jours fériés (sauf lundis) : 10h30-12h30 /14h-17h30

Ne pas jeter sur la voie publique

Pays de
Redon
tourisme

BRETAGNE®

Mégalithes et Landes DE SAINT-JUST

POINT DE DÉPART OBLIGATOIRE
POUR UNE SUPER VISITE
PARMI LES GROS CAILLOUX
QUI SONT DEBOUT DEPUIS
TRÈÈÈÈÈÈÈÈÈ LONGTEMPS



www.megalithesetlandes.com



Demandez le livret découverte pour tout comprendre lors de votre visite du site naturel sensible et de ses mégalithes.

conception graphique : Agence L'Ours en Plus - www.loursenplus.fr - 06 86 87 12 33
crédits photo : E. Berthier, V. Gonzalez, A. Vetele, CPIE Val de Vilaine, F. Lecordier,
J. Miossec, Redon Agglomération.
illustrations : E. Lebrun - traductions : E. Lemare.

Bienvenue ! À LA MAISON MÉGALITHES ET LANDES DE SAINT-JUST



La Maison Mégalithes et Landes.

c'est un espace multiple associant une exposition ludique permanente sur le Néolithique, une boutique, des expositions temporaires et aussi, un point d'information touristique pour organiser la suite de votre séjour.

The Megaliths and Heathland Centre offers various resources for your visit. A permanent recreational exhibit on the Neolithic age, a shop, temporary exhibits, and tourist information for your further stay.

Au Néolithique,
ils chassaient vraiment
avec des flèches ?

Les mégalithes
de Saint-Just,
c'est un sanctuaire ?

Comment faisaient-ils
pour lever des menhirs ?

Et les haches,
elles sont faites
à partir de quoi ?

Vous trouverez toutes les réponses à ces questions
(et bien d'autres encore !)
à la Maison Mégalithes et Landes.



1

EXPLOREZ

LA MAISON MÉGALITHES ET LANDES

LA MUSÉO-LUDIQUE POUR LES PETITS ET GRANDS CURIEUX

Modules, jeux, vidéos pour tout connaître sur les mégalithes en s'amusant ! *Gratuit -12ans.*



The recreational exhibit for young and old: devices, games, videos... enjoy and learn everything about megaliths! Free for children under 12.

PRENEZ LE TEMPS !...
COMPTEZ
UNE JOURNÉE
POUR VISITER LE SITE
ET LA MUSÉO-LUDIQUE

2

SUIVEZ LE SENTIER AU DÉPART DE LA PLACE DE L'ÉGLISE

En partant du bourg de Saint-Just pour rejoindre à pied le site naturel sensible, **un chemin du temps vous accompagne** et vous propose une immersion progressive dans la période néolithique (au temps des premiers agriculteurs-éleveurs).



Leaving Saint-Just village on foot towards the natural site, a "Path of Time" leads you towards the Neolithic age, that of megaliths and the dawn of farming and husbandry.

NOUVEAU !

CRAPAHUTEURS WELCOME !

Amis randonneurs et cyclistes, venez faire une pause le temps d'une visite de l'exposition permanente à la Maison Mégalithes et Landes ! Casiers avec ports USB et prises électriques à disposition.



Hikers and bikers, come have a break and visit the permanent exhibit in the Megaliths and Heathland Centre! Lockers with USB & power plugs.

3

PARCOUREZ LE SITE NATUREL DÉPARTEMENTAL ET MÉGALITHIQUE DE SAINT-JUST

Ici et là, **les multiples, et si énigmatiques, MÉGALITHES** (menhirs, tertres, dolmens...) parsèment à perte de vue les quelques 6 km et 144 hectares de LANDES, aux grisants parfums d'ajoncs et de lichens. Héritages de civilisation préhistorique et trésors naturels préservés s'entrelacent en harmonie sur le superbe Espace Naturel Sensible départemental d'Ille-et-Vilaine pour le plus grand plaisir des sens. Apaisement garanti.



Here and there, the many and so enigmatic megaliths (barrows, standing stones, burial chambers...) pepper endlessly the 4 miles long and 144 ha of heathland, rich with gorse and lichen scents. Prehistoric civilisations' heritage and natural riches intertwine for the pleasure of the senses on this Ille-et-Vilaine Département Natural Site. Soothing effect guaranteed!

PARTAGEZ
VOS PLUS BELLES
PHOTOS !

#REDONNELAPECHE !

